

新夏の始まりと共に 新たな扉を開く



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

7月が始まり、日々の暑さが夏の訪れを告げています。この時期、自然が最も活発に活動する中で、私たちも負けないように新しい活力を生み出しています。

今年は全国的に暑くなりそうですが、私たちは社会的責任を果たすためにも、持続可能な活動にさらに力を入れています。特に、自らの環境美化活動と、地域での環境美化活動への参加を積極的に行っています。これらの活動は、地域の自然を守り、持続可能なコミュニティの育成に貢献していると信じています。また、地球温暖化対策にもつながるように、エネルギー効率の良い技術と持続可能な資源の利用に向けた取り組みも強化していきます。

社内では健康管理をさらに重視し、熱中症予防のための対策を徹底して行います。全社員が安全かつ健康に業務を遂行できるよう、外での作業には、水分補給や涼しい環境での休息時間を確保するなどの対策を実行します。

日常においても、こういった小さな一歩が大きな変化を生むことを信じて、この美しい季節を、家族や友人と共に健康に留意しながら、また新しい挑戦に向けて、前向きに取り組んでいきましょう。

皆様の一層の心と体の健康・幸福を願いつつ、この季節を共に楽しみながら乗り越えていけることをお祈り申し上げます。